

Circular por Granada mañana por la noche será muy complicado

La Carrera Nocturna cortará las calles del centro. Se prevé una gran afluencia en las tiendas. **El Consistorio pide no usar el coche**

Á. HUERTAS
ahuertas@20minutos.es / twitter:@angeleshuertas
20 minutos

Circular en coche por las calles del centro de la ciudad mañana por la noche será prácticamente imposible. La celebración de la tradicional Carrera Nocturna de Granada y el inicio de uno de los fines de semana con más movimiento de compras han hecho que el Ayuntamiento recomiende a los granadinos dejar los vehículos en casa.

«Esperamos una gran afluencia de público, tanto por las compras como por las cenas de Navidad», explica Telesfora Ruiz, concejala de Movilidad. Además, «la coincidencia de la Carrera Nocturna puede provocar atascos importantes. Por eso pedimos que los ciudadanos hagan uso del transporte público y de los aparcamientos del borde de la ciudad».

Tráfico denso en Camino de Ronda

Las líneas de autobús también se verán afectadas, especialmente la línea LAC (que recorre el centro) y todas las que tienen parada en Gran Vía y alrededores, que subirán por Carretera de Murcia al Albaicín. El resto de autobuses irán, como es habitual, por Camino de Ronda, que se prevé esté muy cargado de circulación. En la carrera participarán unas 2.000 personas disfrazadas, que recorrerán 4.5 kilómetros. La entrega de premios será en el kiosco de la música.

CORTES

Horario. Los cortes están previstos de 20.30 a 21.40 horas.
Calles. Se cerrarán y abrirán de forma paulatina: Paseo del Salón y Carrera de la Virgen

(lateral Corte Inglés), Acera del Darro, Puerta Real, Recogidas, Puentezuelas, Carril del Picón, Gran Capitán (plaza y calle), San Juan de Dios, Rotonda de Triunfo y Plaza Isabel La Católica. Desde aquí los participantes bajarán por Reyes Católicos, Puerta Real, Ángel Ganivet, Plaza Mariana Pineda, Campillo, Carrera de la Virgen (lateral palacio Bibatabuén) hasta llegar a la Bomba.

Más zonas. En la zona de calle Gran Capitán también se cortarán al paso de la carrera las vías perpendiculares y desde calle Rector López Argüeta. En rotonda Triunfo solo se permitirá el cambio de sentido hacia avenida de Constitución y Hospicio. En Puentezuelas el corte de tráfico además será peatonal.

Policía. Habrá 150 agentes regulando el tráfico en el recorrido y las entradas a la capital.



FUEGO EN LA UNIVERSIDAD

La chispa de una radial podría ser la causa del fuego ocurrido ayer en el pabellón de Fuentenueva, donde se celebrarán parte de las pruebas de la Universiada. No hubo heridos. FOTO: EFE / P. T.

FLASH

Desmayos en una protesta → Dos trabajadoras de la empresa de la limpieza de los cuarteles de Granada fueron ayer trasladadas a un hospital tras sufrir desmayos durante una concentración. Protestaban por los impagos de sus salarios.

Plantaciones de marihuana → Un total de 19 han sido desmanteladas en la Zona Norte de la ciudad.

Presupuestos para 2015 → El Consistorio ha aprobado en pleno, con los únicos votos a favor del equipo de Gobierno, el presupuesto para 2015, de 262,7 millones.

En libertad con cargos el vecino que se subió al burro

Del belén viviente de Lucena. Tiene 38 años y es vendedor en un mercadillo. La Policía Nacional lo detuvo ayer como presunto responsable de la muerte de uno de los dos burros (*Platero*) que estaban en el portal de belén que el Ayuntamiento de Lucena instala cada año en la Plaza Nueva. El hombre, al que se acusa de un delito de maltrato animal, ha quedado en libertad con cargos. Ocurrió el pasado día 10, cuando este vecino se quiso fotografiar con el animal. Saltó la valla del establo, apartó al burro más pequeño «a patadas» y se montó en el más grande.

Dos días después, el animal falleció. Presentaba «hematomas en zona dorsal y lumbar, así como líquido hematomatoso libre en la cavidad torácica abdominal», según el veterinario que atendió al animal en Rute. El Ayuntamiento, que ya ha presentado en los juzgados dicho informe y el de la Policía, estudia denunciar. Aún no se puede determinar que la muerte de *Platero* tenga relación con lo sucedido.

MUESTRA DE LA PROVINCIA
los Pueblos en el corazón de Sevilla

VI Feria de la Gastronomía y la Artesanía
PROVINCIA DE SEVILLA

PATIO DE LA DIPUTACIÓN
Del 11 al 14 y del 18 al 21 de diciembre de 2014
Jueves y Viernes: de 15:00 a 20:30
Sábado y Domingo: de 11:00 a 15:00 y de 16:00 a 20:30
ENTRADA GRATUITA

S

DIPUTACION DE SEVILLA

POR FIN EL SABOR LLEGA A TU CASA

encasa.es

burgerkingencasa.es
902 411 114

HAZ TU PEDIDO ONLINE